

## En abril inicia la primera temporada de lluvias del año: CVC

Se esperan lluvias más frecuentes, con intensidades fuertes y bajas temperaturas.



📷 Crédito de foto: Especial para 90minutos.co

La **Corporación Regional Autónoma del Valle del Cauca, CVC**, informó que para este mes se pronosticó el aumento de riesgo de tormentas eléctricas, deslizamientos, crecientes súbitas y desbordamientos.

Respecto al mes de marzo, la entidad explicó que en términos generales en la **región Andina**, las lluvias registradas estuvieron alrededor de los promedios históricos de marzo.

Con lo anterior, se esperan **lluvias** más frecuentes con intensidades fuertes y **bajas temperaturas** teniendo en cuenta que abril es el segundo mes más lluvioso del año para nuestra región.

**Vea también:**

[Fuertes lluvias provocan desbordamiento de ríos e inundaciones en Roldanillo, Valle](https://90minutos.co/lluvias-provoca-afectaciones-roldanillo-valle-cauca-02-04-2019/)  
(<https://90minutos.co/lluvias-provoca-afectaciones-roldanillo-valle-cauca-02-04-2019/>)

De igual forma, la CVC indicó que en abril comienza la primer temporada lluviosa del año: “esta se caracteriza por ser una época con lluvias frecuentes y en algunas ocasiones, de gran intensidad, acompañadas de tormentas eléctricas. Las precipitaciones que se han presentado a finales de marzo van a continuar y se prolongarán hasta la primera o segunda semana de junio”.

Ante esto, la entidad señaló que las temperaturas bajarán y la humedad relativa aumentará debido a que se presentarán días predominantemente húmedos y con bastante nubosidad en las regiones **Andina y Pacífica del departamento**.

Por otro lado, el **río Cauca** y los ríos cercanos incrementarán sus niveles y permanecerán altos, en gran parte de este período, con altas probabilidades que se registren desbordamientos y crecientes súbitas que pueden afectar a la población ribereña.

Veá también:



## Tras daños por lluvias, reparaciones al Coliseo Evangelista Mora culminarán en abril

Otros de los escenarios que presentaron afectaciones por el vendaval fueron el Coliseo Mariano Ramos y el Patinódromo Mundialista.

 Noticiero 90 Minutos



Cabe destacar que las cuencas con mayor riesgo a estos eventos máximos son las ubicadas en los farallones de **Cali, Amaime, Guabas, Fraile, Guadalajara, Tuluá, Bugalagrande, La Paila, Riofrío y Yumbo**, entre otros.

Por último, la CVC recomendó a todas las Unidades de Gestión de Riesgo de los municipios y de la **Gobernación del Valle del Cauca**, activar todos los planes de emergencia para mitigar los riesgos asociados a esta **temporada invernal**.

Le puede interesar:



Noticiero 90 Minutos

@Noti90Minutos



#Cali El vocero explicó que la cantidad de dinero que daba esta familia no era nada exorbitante. “no era nada que uno diga así, ¡oh qué cantidad!, no”. [bit.ly/2OFCzuV](https://bit.ly/2OFCzuV)

15 12:07 - 2 abr. 2019 · Cali, Colombia





### Habló representante de iglesia en Cali en donde se congregaba I...

Sobre los aportes monetarios de la familia a la congregación dijo: "no era nada que uno diga así, ¡oh qué cantidad!, no".

90minutos.co

18 personas están hablando de esto

